

Pressemitteilung

Bordesholm, 22.12.2022

5.000 Euro für die Region!

**Unter dem Motto „Spenden statt Weihnachtskarten“ unterstützt die
Bordesholmer Sparkasse regionale Vereine und Institutionen**



„Wir verzichten in diesem Jahr erneut auf postalische Weihnachtsgrüße an unsere Geschäftspartner. Auch wenn wir selbstverständlich allen ein schönes, besinnliches Weihnachtsfest wünschen, setzen wir die entsprechenden Ressourcen diesmal wieder für die Unterstützung der engagierten Arbeit gemeinnütziger Institutionen und Vereine ein und bedenken auch diejenigen, denen es nicht gut geht“, berichtet Andreas Schlüter, Vorstandsvorsitzender der Bordesholmer Sparkasse.

5.000 Euro insgesamt gehen an acht Spendenempfänger, denn jede Filiale hat eine Institution ausgewählt, der die Bordesholmer Sparkasse besonders danken möchte.

Freuen können sich über eine Spende:

die Bordesolmer Tafel
der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Russee
der Förderverein des Kinderhauses Molfsee
der Förderverein Freibad Flintbek
die Jugendfeuerwehr Vaale-Nutteln
die Gemeindepfadfinder St. Margarethen
das Jugendfreizeitheim Einfeld
der Wünschewagen Kiel

„Gerade jetzt zu Weihnachten möchten wir mit unserer Spende „Danke“ sagen - ganz egal, wofür bei den Empfängern gerade Unterstützung benötigt wird – vielleicht ein aktuelles Projekt, welches mit Hilfe der Spende realisiert oder eine erforderliche Anschaffung, die jetzt verwirklicht werden kann“, so Schlüter abschließend.